

Communiqué de presse
Paris, le 24 novembre 2022

Traxall France se renforce avec l'arrivée de Romain Garnier

Traxall France, entité du Groupe Faubourg et acteur majeur du fleet management, nomme Romain Garnier en tant que Directeur Produit et Technique (CPTO), pour piloter les volets logiciels de l'entreprise.



Un avenir résolument tourné vers le développement logiciel

Le parcours de Romain Garnier allie la structure et l'organisation des grands groupes à l'agilité des plus petites structures. Diplômé de Telecom Saint-Etienne en 2010, il a notamment travaillé pendant plus de 5 ans pour General Electric Healthcare dans le développement de logiciels et d'applications médicales avant d'intégrer durant près de 4 ans la startup Keen Eye où il a successivement occupé les postes de Lead Product Owner puis Directeur Produit.

Au sein de Traxall France, il rejoint l'équipe en tant que Directeur Produit et Technique (CPTO), et intègre par conséquent le comité de direction de l'entreprise.

Il aura pour mission de guider l'évolution logicielle de Traxall France, plus particulièrement en ce qui concerne la solution de gestion de flottes Trax-IT, et de créer, demain, une véritable plateforme de gestion de la mobilité répondant aussi bien aux besoins grandissants des collaborateurs qu'aux attentes en constantes évolutions de leurs entreprises. L'approche de Romain devra également prendre en compte les différences culturelles et fonctionnelles auxquelles il est possible d'être confronté au-delà du marché français, car ses missions pourront également s'élargir à un scope international, notamment auprès des filiales Traxall membres du Groupe Faubourg, en Allemagne, en Belgique et en Espagne.

“Je suis ravi d’intégrer Traxall France pour mettre à disposition mon savoir-faire en logiciels métiers B2B et reprendre en main la direction des projets « technologiques » de l’entreprise. Il s’agit d’une mission passionnante qui allie approche produit, technique et management d’équipe, et qui est également un axe stratégique dans la vision que souhaite déployer le Groupe Faubourg sur notre marché”, complète Romain Garnier.

À propos de Traxall France :

Traxall France, est un fleuron français de gestion de flottes automobiles. L’entreprise capitalise sur sa connaissance des enjeux internationaux et l’expertise de sa division consulting pour constamment faire évoluer son software ainsi que son offre d’accompagnement en fleet management et ce, afin de répondre aux transformations perpétuelles du marché. S’appuyant sur plus de 20 années d’expérience, Traxall France compte aujourd’hui plus de 60 000 véhicules gérés pour plus de 65 clients.

Traxall est une filiale à 100% du Groupe Faubourg, premier groupe intégré de services à la mobilité en France. Traxall France est également membre fondateur de Traxall International, réseau européen et sud-américain qui assure la gestion de plus de 200 000 véhicules.